



INTERLAKEN 11. FEBRUAR 2018

Deutlich weniger Schrott in der Aare

Alle vier bis fünf Jahre organisiert die Fischerei Pachtvereinigung Interlaken eine Putzaktion, um die Aare zwischen Briener- und Thunersee von allerlei Fremdkörpern zu befreien. Dieses Jahr stiessen die freiwilligen Helferinnen und Helfer auf merklich weniger Abfall.

von Sarah Neuhaus



Einige Entdeckungen sorgten für Gelächter – wie dieser kleine Katzenkopf.

Fotos: Sarah Neuhaus

Peter Fiechter ist Präsident der Fischerei Pachtvereinigung Interlaken und damit auch zuständig für die Aareputzete vom vergangenen Samstag. 14 Taucherinnen und Taucher sowie rund 40 Helferinnen und Helfer verbrachten den unangenehm kalten Tag im Wasser, am Ufer oder in einem Boot, um die Aare zwischen Briener- und Thunersee von Fremdkörpern zu befreien. Bereits kurz vor Mittag kann Fiechter ein erstes Fazit ziehen. «So wie es heute aussieht, hat es viel weniger Material, das in der Aare entsorgt worden ist», freut sich der Därliger. 2011 sei das ganz anders gewesen. «Damals haben wir 48 Fahrräder, Kühlschränke, Munition, Autonummern, unendlich viel Glas und noch viel mehr gefunden.» Fiechter schliesst darauf, dass in der Bevölkerung ein Umdenken stattgefunden hat. «Das Bewusstsein für sauberes Wasser ist gewachsen.»

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 162026
11.2.2018 – 19,00 Uhr
Autor/in: Sarah Neuhaus

MEHR ZUM THEMA



PETRI HEIL TEIL 2 10. SEPTEMBER 2017

Mit den Bachforellen per Du

Der Meiringer Kurt Zumbrunn ist leidenschaftlicher Fliegenfischer. Bei ihm wage ich den Selbstversuch in einer Kunst, in... [MEHR](#)



PETRI HEIL, TEIL 1 15. AUGUST 2017

«Ein sonniger Tag am Engtlensee, das ist wunderbar»

Wer an Berner Oberländer Bergseen fischt, zieht ausschliesslich Zuchttiere an Land. Dementsprechend sorgt dies mitunter... [MEHR](#)



BÖNIGEN 1. MAI 2017

24 Jungfischer ins Boot geholt

Fachkundiges Fischen benötigt die entsprechende Ausbildung. Nach mehrtägiger Schulung unter der Ägide des... [MEHR](#)



Aareputzete zwischen Briener- und Thunersee

Rund 55 Freiwillige haben den kalten Samstag in und an der Aare verbracht, um den Abfall anderer Leute zu entsorgen.

Unsichtbarer Abfall

Was die fleissigen Helfer nicht aus dem Wasser fischen können, sind Kleinstverschmutzungen oder chemische Rückstände. In diesem Bereich sei man auf die Unterstützung der Politik angewiesen, so Peter Fiechter, der auch Vizepräsident des Bernisch Kantonalen Fischereiverbands ist. «Gegen chemische Verunreinigungen kämpfen wir auf politischer Ebene gemeinsam mit dem kantonalen und dem schweizerischen Fischereiverband», erklärt Fiechter. Aktuell setzte man sich dafür ein, dass bei den Kläranlagen weitere Reinigungsstufen eingebaut werden. «Momentan werden bei den 100 grössten Kläranlagen der Schweiz solche Stufen eingebaut, damit man Mikroverunreinigungen wie Medikamentenrückstände oder Pestizide aus dem Wasser entfernen kann. Das ist aber alles noch im Bau.» Dass diese Technologie grossflächig eingesetzt werden könne, sei im Moment noch Zukunftsmusik.

Positives Zeichen

Trotzdem ist Peter Fiechter an diesem kalten Samstag positiv gestimmt. Obwohl bei den besonders anfälligen Stellen der Aare, etwa unter Brücken und Übergängen, immer noch einiges an Abfall zusammengekommen ist, habe sich die Lage deutlich verbessert. «Dafür möchte ich der Bevölkerung danken, das ist doch ein sehr positives Zeichen.» Danken darf man sicherlich auch all den freiwilligen Tauchern und Helfern, ihre Putzaktionen haben immer wieder auf diese Art der Umweltverschmutzung hingewiesen.

[DRUCKVERSION](#)

[IHRE MEINUNG](#)

[ARTIKEL WETEREMPFEHLEN](#)

[TEILEN](#)

Anzeigen

NISSAN
Innovation that excites

CHAMPIONS LEAGUE

**BESTBESETZUNG MIT GARANTIE.
DIE NISSAN NUTZFAHRZEUGE.**

5 JAHRE GARANTIE

Garage Fléron AG, Thierachern
Autofabrik Korbeltigen AG, Korbeltigen
Garage Daniel, Unterbach

Tel.: 022 346 60 00
Tel.: 021 790 25 25
Tel.: 021 911 43 17

Auto Bettschen

Suchen Sie eine neue Herausforderung?

Zur Ergänzung unseres Teams suchen wir einen aktiven, versierten und erfolgsorientierten

Automobilverkäufer 100%

Im Aufgabengebiet:

- Qualifizierte Beratung von Kunden und Interessenten
- Aktive Neukundengewinnung
- Pflegen des Kundenstamms
- Mithilfe bei Kundenanläufen und Ausstellungen

Im Profit:

- Sie besitzen bereits Verkaufserfahrung (vorrangig im Automobilbereich)
- Gute Fachkenntnisse und ausgeprägte Kommunikationsvermögen
- Flexibel, belastbar und pflanzbar
- Mindestalter zwischen 20 bis 40 Jahren

Sie arbeiten in einem motivierten Team und wir bieten Ihnen Top-Produkte, eine neuartige Infrastruktur und moderne EDV-Hilfen sowie ein leistungsstarkes, attraktives Gehaltspaket mit Firmenfahrzeug - am Faum während der Einarbeitungszeit.

Fühlen Sie sich angesprochen?
Wir freuen uns auf Ihre schriftliche Bewerbung an:

AUTO BETTSCHEN AG
Agnes Bettschen, Bernstrasse 40, Postfach 700, 3602 Thun
oder per E-Mail an: info@auto-bettschen.ch





Die Taucher des Tauchclubs Interlaken/Thunersee unterstützen die Aktion seit Jahren.



Kleine Boote schwimmen neben den Tauchern mit, um den gefundenen Müll entgegenzunehmen.



Velos wurden auch in diesem Jahr wieder gefunden, jedoch deutlich weniger als noch vor vier Jahren.



Wie dieser Automat in die Aare kam, kann sich niemand so recht erklären.



Nach dem die freiwilligen Helfer die «Fundstücke» zusammengetragen haben ...



... werden sie auf dem Abfallsammelhof sachgerecht entsorgt.